



Sentido homenaje al Dr. Hernández-Moreno por su larga trayectoria profesional

Durantes las Jornadas celebradas en la Universidad de Barcelona sobre "La Codificación del derecho civil en Cataluña: el derecho de la persona y de la familia", se rindió un homenaje al Dr. Alfonso Hernández-Moreno.

Durante las jornadas, un numeroso grupo de juristas, allí presentes, quisieron rendir un sentido homenaje al Dr. Alfonso Hernández -Moreno, vicepresidente del Isde (Instituto Superior de Derecho y Economía), por su larga trayectoria profesional tanto en su actividad como docente e investigador en la Universidad de Barcelona, como en su faceta de asesor a personas físicas y jurídicas de diversos sectores en el ámbito del Derecho Privado.

...